

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. November 2019** von Gemeinderätin
Claudia Schönbacher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 14.11.2019

Betreff: Kanaldeckel Anton-Mell-Weg
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Seit der durchgeführten Fahrbahnerneuerung befindet sich der Kanaldeckel auf der Höhe Anton-Mell-Weg 32/34 nicht mehr im ordnungsgemäßen Zustand und scheint nicht richtig auf der Einfassung aufzuliegen. Das führt durch den Straßenverkehr im Wohngebiet zur Geräuschentwicklung, die die Anrainer – vor allem in den Nachtstunden – sehr belastet.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen am Magistrat der Stadt Graz möge die Reparatur des Kanaldeckels durchführen.